

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian mengenai strategi Pemerintah Daerah dalam upaya meningkatkan pembangunan infrastruktur desa berdasarkan Perda Kabupaten Jombang Nomor 21 Tahun 2009, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Strategi Pemerintah Daerah dalam upaya meningkatkan pembangunan infrastruktur desa berdasarkan Perda Kabupaten Jombang Nomor 21 Tahun 2009 masih belum terlaksana secara keseluruhan dikarenakan kurangnya tatanan hubungan antara jalan arteri dan bebas hambatan, jalan lingkar kabupaten yang masih kurang berkembang, jalan lokal primer sebagai jalur keterkaitan kebutuhan proses produksi dan distribusi hasil pertanian antar perdesaan juga kurang berkembang serta jalan desa yang seharusnya sebagai usaha tani untuk meningkatkan akses dan jaringan keterhubungan antar kawasan produksi dan pusat distribusi belum terealisasi secara penuh.
2. Hambatan yang dihadapi Pemerintah Daerah Kabupaten Jombang dalam mengimplementasikan pembangunan infrastruktur jalan adalah keterbatasan dana yang akan digunakan untuk pembangunan. Hal ini dapat dilihat bahwa pembangunan jalan di Jombang ini kurang merata, seperti Dusun Ketanon dan Dusun Kemambang juga terkait kondisi infrastuktur yang cukup mendukung perkembangan wilayah tersebut. Sedangkan wilayah Dusun Diwek, merupakan daerah yang kurang berkembang.

3. Upaya yang dilakukan Pemerintah Daerah untuk mengatasi hambatan meningkatkan pembangunan infrastruktur jalan yaitu diupayakan penyiapan infrastruktur fisik di perdesaan berupa pengendalian banjir. Selain itu berupaya untuk mengajukan usulan program pada pemerintah kabupaten propinsi maupun pemerintah pusat untuk mendapat dana pembangunan yang kemudian didukung dengan dana swadaya masyarakat. Selain dari upaya tersebut masih terdapat upaya lain yaitu dengan diberikan anggaran, baik melalui APBD Kabupaten, APBD Propinsi, PNPB dan Swadaya masyarakat. Karena memang fungsi anggaran dalam pembangunan sangat penting agar pembangunan dapat terimplementasi dengan baik dan tepat sasaran. Selain itu Pemerintah Kabupaten Jombang menyusun dokumen Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) yang tahapannya melalui proses musrenbang. Rangkaian kegiatan musrenbang dimulai dari musrenbang desa, musrenbang kecamatan sampai dengan musrenbang kabupaten. Hasil musrenbang kecamatan yang berupa usulan program dan kegiatan diperhatikan oleh SKPD dalam menyusun rancangan Rencana Kerja (Renja) SKPD. Pembangunan Kabupaten Jombang tahun 2015 diarahkan dalam mendukung pembangunan serta rehabilitasi infrastruktur dasar, mulai dari jalan di lingkungan permukiman dan antar permukiman, jaringan drainase, serta infrastruktur penunjang kawasan, yaitu kawasan-kawasan strategis yang diskenariokan dalam rencana tata ruang wilayah daerah.

B. Saran

1. Hendaknya dilakukan lagi penelitian tentang strategi Pemerintah Daerah dalam upaya meningkatkan pembangunan infrastruktur desa. Maksud dari saran ini adalah untuk pengembangan studi tentang pembangunan Desa.
2. Selain itu peneliti memberikan saran dalam melakukan penelitian lapangan, setidaknya peneliti mempersiapkan segala sesuatu yang berhubungan dengan pencarian data untuk menghubungi informan dahulu dan memahami dahulu data data apa saja yang akan dibutuhkan ketika bertemu dengan informan dan pihak yang terkait strategi Pemerintah Daerah dalam upaya meningkatkan pembangunan infrastruktur desa.